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Abstract (en)
[origin: WO9012739A1] In a known divisible bottle crate whose parts (11, 11') are held together on the groove and spring principle (117/118), no
solution has been found to the problem of the accidental separation of the parts (11, 11') put together to form the crate. The proposed divisible bottle
crate has carrying handles (119) fitted on the crate parts (11, 11') which can be swivelled from the carrying position against them, one leg (1191') of
which, when in the folded position away from one crate part (11, 11') engages in the recessed wall of the other crate part (11, 11') and vertically links
the two parts (11, 11') of the crate. It is therefore impossible to divide the crate parts (11, 11') accidentally.

Abstract (de)
2.1 Bei einem bekannten teilbaren Flaschenkasten, dessen Teilstücke (11, 11') nach dem Nut-Federprinzip (117/118) formschlüssig
zusammengefaßt werden, ist das Problem der ungewollten Teilung der zum Kasten zusammengefaßten Kastenteilstücke (11, 11') nicht gelöst.
2.2 Vorgesehen wird nunmehr ein solcher teilbarer Flaschenkasten mit den Kastenteilstücken (11, 11') zugeordneten, aus der Trageposition
gegen die Kastenteilstücke (11, 11') verschwenkbaren Tragbügeln (119), deren einer Schenkel (1191') mit einem im gegen das Kastenteilstück
(11 bzw. 11') verschwenkten Zustand in das fluchtende Wandteil des anderen Kastenteilstückes (11, 11') hineinverschwenkend eine Verlagerung
der Kastenteilstücke (11, 11') gegeneinander in der Vertikalen unterbindet. 2.3 Eine ungewollte Teilung der zum Kasten zusammengefaßten
Kastenteilstücke (11, 11') wird so unterbunden.
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